

Jahr für Jahr nimmt die Eichendorffschule an der Sternsingeraktion teil. Unter dem Motto „Wir gehören zusammen - in Peru und weltweit“, haben wir für die Projekte, die für Kinder mit einer Behinderung sehr bedeutsam sind, Spenden gesammelt.

Als Sternsinger haben wir viele Familien besucht. Wir waren im Landtag und im Altenheim, in Kindergärten und Horten. Es hat uns viel Spaß gemacht. Jeder von uns war als König verkleidet. Während unserer Besuche haben wir den Beteiligten vorgesungen und ihnen den Segen Gottes erteilt.

An unserer Schule ist es Tradition den Tag mit einem Gottesdienst zu würdigen. Alle Schülerinnen und Schüler, gemeinsam mit den Lehrerinnen und Lehrern und anderen Mitarbeitern der Schule, beteten gemeinsam in der St. Benno Kirche. Der Gottesdienst war sehr feierlich gestaltet. Insbesondere unser Schulchor hat hierzu beigetragen.

Wir erzählten von unserem Einsatz als Sternsinger. Es ist sehr wichtig, dass viele andere Kinder erfahren, welche Bedeutung unser Engagement als Sternsinger hat. Nach dem Gottesdienst sind wir von Klasse zu Klasse gegangen und haben unsere Botschaft an die Schülerinnen und Schüler weitergegeben. Wir haben an jede Tür einen Segen geschrieben: 20***C+M+B**+19. Das bedeutet „Christus segne dieses Haus“.

Mit der Sternsingerkollekte hat die Eichendorffschule EUR 508,52 gesammelt. Hierfür einen großen Dank an alle Spender!

Eure und Ihre Sternsinger Yumi und Berta

